

5. September 2020

Rebell oder Angepasster

Meine Kinder, viele von euch fühlen sich nicht sehr wohl in ihrer Haut, wenn sie darüber sinnieren, was noch alles durch und nach dem kommt, was euch als „C“ verkauft wird. Einige sind rebellisch, tragen keine Maske und reden auch in der Öffentlichkeit über das Thema. Andere wiederum sind angepasster und ertragen das notwendige Übel auf ihre Art und Weise. Dann gibt es noch eine Mischung aus beiden Varianten, die viele von euch praktizieren. Ihr seht, Meine Kinder, es ist nicht immer einfach, das zu tun, was man gerne tun möchte. Deshalb nutzen auch viele Meiner, Mir treuen Kinder, immer wieder Schlupflöcher und Wege, die nicht verboten sind, um ihr Leben zumindest halbwegs so zu leben, wie es ihnen gefällt. Reisewarnungen sind kein Verbot und deshalb sind auch einige von euch unterwegs oder werden es noch tun. Wer immer mit Mir verbunden ist, hat auch Meinen Schutz und Segen. Amen.